

FIÈVRE JAUNE.

Afrique : AFRIQUE-OCCIDENTALE FRANÇAISE. —
Sénégal: En date du 20 octobre, 1 cas européen
de fièvre jaune a été signalé à *Rufisque*, où 1 cas
avait déjà été relevé le 11 octobre (voir page 520).

YELLOW FEVER.

Africa : FRENCH WEST AFRICA. — Senegal:
On October 20th, 1 European case of yellow fever
was notified at *Rufisque*, where 1 case had already
been recorded on October 11th (see page 520).

En date du 27 octobre, 1 nouveau cas européen a été signalé à Thiès et 1 décès suspect (indigène) à Kaolack, localité située à 60 kilomètres au sud de Diourbel (voir carte à la page 479). En date du 1^{er} novembre, un autre cas suspect (Marocain) a été signalé à Kaolack.

D'après une information en date du 31 octobre, 1 cas mortel indigène a été enregistré à Khombole, à 30 kilomètres à l'est de Thiès (voir tableau à la page 487).

CÔTE DE L'OR. — D'après une information en date du 28 octobre, un cas mortel (Canadien), confirmé le 30 octobre, a été signalé à Lawra, sur la rive droite de la Volta Noire, dans la partie nord-ouest du Territoire du Nord. La présence de la fièvre jaune dans cette région n'avait apparemment pas été signalée au cours des dernières années. Lawra se trouve à 60 kilomètres au nord-est de Gaoua (Côte d'Ivoire), où des cas suspects ont été signalés au cours du mois de septembre (voir page 479).

NIGÉRIA. — En date du 23 septembre, 1 cas européen confirmé (non mortel) a été relevé à Shendam (province du Plateau). Un cas importé de Shendam avait été signalé à Jos le 9 octobre (voir page 510).

En outre, un cas suspect mortel (indigène de 13 ans) a été signalé le 22 octobre à Maiduguri province de Bornu. Ce cas n'a pas été confirmé par l'autopsie le 30 octobre. Le dernier cas avéré de fièvre jaune enregistré dans cette localité s'était produit en octobre 1936 (voir carte à la page 479).

Amérique : COLOMBIE. — Des décès attribués à la fièvre jaune ont été signalés dans les localités suivantes (voir page 532):

Département	Localité
Department	Locality
Boyaca	Muzo
Caldas	La Dorada
Cundinamarca	Medina
Santander	Landazuri
	Landuzi
	Velez

On October 27th, 1 new European case was notified at Thiès and 1 suspected death (a native) at Kaolack, 40 miles south of Diourbel (see map on page 479). On November 1st, another suspected case (Moroccan) was notified at Kaolack.

According to information dated October 31st, 1 fatal native case was recorded at Khombole, 20 miles east of Thiès (see table on page 487).

GOLD COAST. — According to information dated October 28th, 1 Canadian case (fatal), confirmed on October 30th, was notified at Lawra, on the right bank of the Black Volta, in the north-west part of the Northern Territory. The presence of yellow fever in this region had not apparently been reported during recent years. Lawra is situated about 40 miles north-east of Gaoua (Ivory Coast), where suspected cases were notified during the month of September (see page 479).

NIGERIA. — On September 23rd, 1 confirmed European case (not fatal) was notified at Shendam (Plateau Province). One case imported from Shendam had been notified at Jos on October 9th (see page 510).

In addition, 1 suspected fatal case (a native 13 years old) was notified on October 22nd at Maiduguri, in Bornu Province. This case was not confirmed by the post-mortem on October 30th. The last proved case of yellow fever reported in this locality occurred in October 1936 (see map on page 479).

America : COLOMBIA. — Deaths ascribed to yellow fever have been notified in the following places (see page 532):

Date	C.	D.
17.VIII	1	—
14.IX	...	1
8.IX	...	1
29-30.VIII	2	—
12-21.IX	...	3
14-17.IX	...	3